



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

17 OCTOBRE 2023

### JOURNÉE MONDIALE DU REFUS DE LA MISÈRE

En cette journée mondiale du refus de la misère, l'ADSF, association « Agir pour la Santé des Femmes », est engagée depuis plus de 20 ans auprès des femmes les plus démunies et éloignées des dispositifs d'accès aux soins.

Au travers des actions qu'elle met en œuvre au quotidien, l'ADSF défend des valeurs de solidarité et rappelle qu'il est prioritaire de soutenir les associations afin qu'elles soient en mesure de prendre en charge de façon inconditionnelle les femmes les plus isolées, fragiles et éloignées de notre système de santé. Toutes ont besoin d'un accompagnement de proximité pour éviter qu'elles ne renoncent aux soins élémentaires faute de moyens et d'informations.

Aujourd'hui, en 2023, force est de constater que la situation s'aggrave de façon alarmante et que les femmes isolées et les femmes seules accompagnées de leur.s enfant.s, sont de plus en plus nombreuses à vivre à la rue alors que leur vulnérabilité représente une menace quotidienne.

L'UNICEF et la FAS ont notamment rappelé qu'au moins 1 990 enfants étaient sans solution d'hébergement avant la rentrée scolaire en septembre 2023\*. Au cours de l'année 2022, l'ADSF a rencontré plus de 1 700 femmes au sein de ses accueils de jour et en maraudes. Ces situations de pauvreté sont insupportables et touchent toujours plus de monde alors qu'il devient de plus en plus difficile d'apporter des réponses à la hauteur des besoins.

Certes, le Pacte des Solidarités présenté le 18 septembre dernier comporte des mesures utiles comme le maintien des places d'hébergement d'urgence en 2023 et 2024. Mais au-delà de ces dispositions, le constat est sans appel : **les associations de terrain ne pourront pas poursuivre leurs actions si celles-ci ne sont pas inscrites dans une politique publique durable.**

Avec l'ensemble des acteurs réunis par la FAS, l'ADSF dit « **Stop** » à la **#BraderieduSocial**. Notre mobilisation vise à faire entendre la voix des femmes les plus démunies dont la vulnérabilité ne devrait plus être rappelée. Nous devons agir pour que les associations puissent bénéficier de moyens adaptés aux besoins des publics qu'elles accompagnent.

\*5<sup>ème</sup> Baromètre "Enfants à la rue" publié le 30 août 2023

Contact Presse : **Virginie Petit**  
virginie.petit@adsf.org • 07 67 90 66 18  
[www.adsfasso.org](http://www.adsfasso.org)

**FAIRE UN DON**

## ADSF - Agir pour la Santé des Femmes

18 rue Bernard Dimey, 75018, PARIS

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}  
Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)

